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Procès-verbal 

 

Rencontre du Conseil d’administration de la Fondation de l’École du Grand-Boisé 
Le lundi 20 octobre 2020 en visio-conférence 

 
 

Présences: Gilbert Couture, Mario Crevier, Chantal Laberge, René Laprise, Isabelle 
Lowe, Rémi Lupien, Nadine Peterson, Line Sévigny, Serge Lafortune 
 
Absence : Gilles Chagnon 
 

1. Ouverture de l’assemblée 

Le président, M. Couture, constate le quorum et déclare l’assemblée ouverte. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour : 
RÉSOLUTION CA-GB-2020-21-05 
Mme Laberge propose l’adoption de l’ordre du jour. 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Mot du Président 

M. Couture remercie les membres de leur présence 
 

4. Adoption du procès-verbal du 9 mars 2020 
RÉSOLUTION CA-GB-2020-21-06 
M. Crevier propose l’adoption du procès-verbal du 14 septembre 2020 
Adopté à l’unanimité 

 
5. Suivis – INTÉGRÉS à l’ordre du jour 

 
6. Factures 

Aucune facture à acquitter 
 
 



7. Situation financière 
Le conseil reçoit le dépôt du document présenté par M. Couture (annexe 1) 

 
8. Présentation de la direction du Grand-Boisé  

Mme Sévigny souligne qu’elle a reçu un projet qui fera l’objet d’un examen par l’équipe 
école 
 

9. Bilan financier 2019-2020 
RÉSOLUTION CA-GB-2020-21-06 
Mme Laberge propose d’adopter le bilan déposé par M. Couture 
Adopté à l’unanimité 
 

10. Campagnes de financement 
Ces éléments feront l’objet de recommandations par l’équipe école au cours de l’année 
 

11. Assemblée générale 
Le conseil tient à remercier chaleureusement Mme Chantal Laberge qui nous quittera après 
4 années d’un engagement soutenu auprès de la Fondation. Mme Laberge nous informe 
que c’est M. Pierre Ménard directeur de l’École secondaire Mont-Bleu qui lui succèdera à la 
table du conseil. 
RÉSOLUTION CA-GB-2020-21-07 
M. Couture propose d’adopter une motion de félicitations et de remerciement à Mme Chantal 
Laberge pour ses quatre précieuses années de service au sein du conseil. 
Adopté à l’unanimité avec un morceau de chocolat. 
 
M. Couture rappelle les 3 autres postes à pourvoir lors de l’AG 
 

12. Prochaine rencontre : lundi 9 novembre 2020 en visioconférence 
 

13. Levée de l’assemblée : 
RÉSOLUTION CA-GB-2019-20-21-08 
Mme Sévigny propose la levée de l’assemblée à 16h55. 
Adoptée à l’unanimité  

 
 

 
 
 

_________________________________  ________________________________  
 

Gilbert Couture     Serge Lafortune 
 Président        Secrétaire  

 

 



 


